

Das **RKS-Modell**

Wirksame Konsequenzen in der Schule

Warum sind Sanktionen oft wirkungslos?

Wieso setzen sich unsere Schüler/innen mit ihrem Fehlverhalten nicht auseinander?

Wieso bestrafen sich Lehrpersonen mit Sanktionen selber?

Um Schulen mit diesen Fragen nicht alleine zu lassen, haben wir das dreistufige **RKS-Modell** entwickelt:

> **Reaktion**

*Wie reagieren wir, wenn Schüler/innen gegen Regeln verstossen?
Wann? Und wer?*

> **Konfrontation**

*Wie können wir die Schüler/innen mit ihrem Verhalten konfrontieren?
Wie erreichen wir eine Auseinandersetzung der Schüler/innen mit ihrem Verhalten?*

> **Sanktion**

*Welches Ziel verfolgen unsere Sanktionen?
Welche Sanktionen sind zielführend und sinnvoll?*

Wir führen das RKS-Modell auf Wunsch in Schulen ein und erarbeiten mit der Schulleitung Handlungsmöglichkeiten.

Wir schulen Lehrpersonen und andere Profis an der Schule.

Kontakt unter: **www.a-pps.ch**